



筑北小学校だより

令和4年 7月 8日

No. 4

プール開きをした6月27日(月)、関東甲信越地域で梅雨明けが発表されました。例年になく早い梅雨明けとなり、猛暑になるのではないかと心配しています。3年前に各教室にエアコンを設置していただきましたので、子どもたちは快適な環境で授業を受けています。



素敵な音楽があふれました。



6月24日(金)、全校児童が体育館に参集して音楽会が行われました。来校者は各家庭保護者1名に限定し、入れ替え制にて鑑賞していただきました。会場には元気な音楽、美しい音楽、楽しいステージ、かわいいステージ等々、素敵な発表(音楽)があふれていました。

来校者は限らせていただきましたが、音楽会の模様はテレビ松本が撮影しましたので、今月の村内テレビ放送にて番組として流れます。子

どもたちの頑張りをぜひご覧ください。

Go to 給食!毎日おいしくいただいています。

筑北小では毎日、児童と教職員分の約170食の給食を調理しています。最近では食品の値上がりが相次ぎ、栄養職員が献立の工夫を重ねて、子どもたちが喜ぶ給食の提供に努力しています。

少し前になりますが4月21日(木)の夕方、NHK長野放送局の番組「イブニング信州」の中で筑北小の給食が紹介されました。視聴した方もいらっしゃるかと思います。内容は今年度よりNHKラジオの昼の放送でスタートする「給食ラジ



オ」の番組宣伝で、学校紹介のトップバッターに筑北小が選ばれたので、本校の6年生に給食への思いをインタビューするというものでした。子どもたちの言葉の中に「去年は毎月の献立に日本全国の郷土料理があって、行ったことのない土地では、どんな食べ物があるのか知るのが楽しかったし、おいしかった」「今年もGo to 給食をやってほしい」というものでした。そんな要望を受け、栄養職員ががんばってくれました。今年度はGo to キャンペーン第2弾、日本を飛び出して世界の献立を紹介しています。5月から、中国、タイ、フランス、イギリス1、イギリス2、インドネシア、ミャンマー、インドと続いています。この間に季節の献立として、お花見、イースター、こどもの日、八十八夜、入梅、明日は音楽会、半夏生、七夕、夏祭りと計画しました。さらには学年ごと

の希望献立も取り入れています。楽しみでおいしい給食を出しているのです、子どもたちは毎日ほぼ完食です。給食は栄養満点、体づくりには欠かせません。家庭でも食の大切さについて、親子で話してみたらいかがでしょうか。

筑北小学校の給食は、本校のホームページにアップしています。献立表だけでは分からないメニューもあるかと思しますので、お気に入りに登録いただいて、毎日チェックしてみたらどうでしょうか。栄養職員の渾身の献立紹介「ランチタイム」もお読みいただき、本校の食育についてご理解いただけると幸いです。



筑北小ホームページQRコード



地域から学んでいます。

感染警戒レベルが下がり始めた5月から子どもたちは積極的に校外に学習に出かけています。1年生は、学校周辺に春さがしや牛舎の見学など、新しい発見をたくさんしてきました。その他の学年も、坂井いちご園をはじめ、青柳城趾公園、東山の白菜栽培、浄水場と下水処理場見学、青柳宿、安養寺、碩水寺、村役場など、バスや電車あるいは徒歩と筑北村の暮らしや名所旧跡を回って村の学習を深めています。今月は下旬に5年生が聖山登山と富蔵沢ふれあい広場でのキャンプ体験、西条温泉とくらで宿泊学習

を予定しています。

お知らせ

○学校生活におけるマスクの着用について

プール開きにおいて、学校長の話の際に全校児童へ、マスク着用について次のように話しました。「これから暑い日が続きます。体育や畑の学習など外の活動や登下校時は熱中症予防のためマスクを外してください。近くで話をしなければ、コロナウイルスに感染することはありません。大丈夫です」

ご家庭でも、マスク着用は基本的な感染防止対策としては重要であることを押さえつつ、感染リスクの低い場面では安心してマスクを外し、こまめな水分補給をして熱中症予防に努めるように話してください。

おねがい

○新型コロナウイルス感染症対応について、全国的に再び感染者数の増加が心配されています。引き続き「3密の回避」等の感染対策と健康観察カードにて丁寧な健康管理をお願いします。今月末からの夏休みでは、遠くへ出かける予定があるかと思いますが、出先の感染状況を踏まえた行動をお願いいたします。今後とも、感染が確認されたり濃厚接触者になったりした場合は、すぐに学校まで連絡をください。